

Cuba reconnaît le travail de Cited dans la prise en charge des personnes âgées

Image not found or type unknown

La Havane, 8 mai (RHC) Manuel Marrero Cruz, Premier ministre cubain, a félicité le personnel du Centre de recherche sur la longévité, le vieillissement et la santé (Cited) à l'occasion de son 32e anniversaire, par le biais de son compte X.

Le chef du gouvernement a souligné le dévouement, le professionnalisme et l'amour qui caractérisent les travailleurs de l'institution, qui fournissent des soins de meilleure qualité aux personnes âgées.

"Nous félicitons le personnel du Centro de Investigaciones sobre Longevidad, Envejecimiento y Salud - Centre de Recherches sur la Longévité, le Vieillissement et la Santé- (CITED) à l'occasion de son 32e anniversaire. Continuez avec le dévouement, le professionnalisme et l'amour qui les caractérisent, en offrant une meilleure qualité de vie à nos aînés."

Sur le même réseau social, José Ángel Portal Miranda, ministre cubain de la santé publique, a reconnu le travail du centre et félicité tous ceux qui protègent et soignent la santé des personnes âgées.

"Depuis 32 ans, le (Cited) est une institution où l'on veille attentivement à la santé des personnes âgées. Nous tenons à les remercier et à les féliciter pour les efforts qu'ils déploient afin de protéger nos aînés.

Fondé le 7 mai 1992 par le commandant en chef Fidel Castro Ruz, le Cited est le centre national de référence pour le développement de la gérontologie et de la gériatrie, ainsi que pour la recherche sur la longévité, le vieillissement et la santé des personnes âgées.

L'entité joue un rôle de premier plan dans la formation et la préparation des ressources humaines consacrées aux soins aux personnes âgées et encourage l'utilisation de l'innovation technologique pour introduire des stratégies visant à promouvoir un vieillissement sain et actif, ainsi que de nouvelles méthodes et techniques d'intervention pour fournir des soins de haute qualité aux personnes âgées (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/354229-cuba-reconnait-le-travail-de-cited-dans-la-prise-en-charge-des-personnes-agees>



Radio Habana Cuba